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Sehr geehrter Herr Jordan, 
 
ich möchte Sie bitten, nachfolgende Anfragen in der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung am 08.12.2022 unter TOP 18 zu beantworten.  
 
 
Heimatmarkt 

1. Weshalb fand der Heimatmarkt in 2022 nicht wie gewohnt statt? 
2. Kann der Heimatmarkt in Zukunft wieder stattfinden? 
3. Je nach Begründung zu 1 und Bejahung zu 2, wie kann eine Weiterführung 

sichergestellt werden? 
 
 
Fliedener Straße – Eingang Rommerz 
In der Vergangenheit wurde eine Verkehrsberuhigung in diesem Bereich diskutiert. 

1. Weshalb wurden im Rahmen der Sanierung der Fliedener Straße keine 
Verkehrsberuhigung umgesetzt? 

2. Hat die Gemeindeverwaltung in diesem Bereich noch eine Maßnahme 
geplant? 

 
 
Fahrradständer Marktstraße zum Bahnhof 
Am 07.11.2019 hat die BLN ein Antrag für Fahrradabstellmöglichkeiten am Ende 
der Markstraße gestellt. Der Antrag wurde von uns zurückgezogen, in der 
damaligen Annahme, die Gemeinde wäre schon im der Umsetzungsphase. 

1. Weshalb wurden bis heute keine Fahrradabstellmöglichkeiten umgesetzt? 
2. Wann wird die Gemeindeverwaltung in diesem Bereich diese Maßnahme 

umsetzen? 
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Neue Beschilderung Fernradweg R3 
Nachdem der Ausbau des Fernradweg R3 zwischen Neuhof und Eichenzell 
eingeweiht wurde, fehlt bis heute eine angemessene Beschilderung. 

1. Weshalb wurde bis heute keine entsprechende Beschilderung umgesetzt? 
2. In vielen Fahrradportalen, etc. wird der R3 weiterhin über Dorfborn, 

Tiefengruben, Steinberg, Ziegel usw. geführt. Über welche Route führt denn 
nun der R3 offiziell durch die Gemeinde Neuhof?  

 
 
Antrag IKEK der BLN 
Die GVe hat am 07.07.2022 einen Antrag „Prüfung zur Aufnahme in das hessische 
Dorfentwicklungsprogramm IKEK“ von der BLN zugestimmt. 

1. Wie ist der Sachstand hierzu? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Frank Vogel 
Fraktionsvorsitzender Bürgerliste Neuhof  
 


